

Publicidad

Querido Diario,  
Hoy he estado en el planeta Marte.

Bueno, hemos estado toda la clase visitándolo.


[ADN.es](#) | [ADN.tv](#) | [Vuestro ADN](#)

## / Sevilla

[Entra en tu ADN](#) | [Regístrate](#)
**Jueves, 13 de noviembre de 2008.** Actualizado a las **10:28h** | **Pamplona: 11º/5º** 
 ADN.es
**Buscar**
[Portada](#) | [Ciudadanos](#) | **[Tu ciudad](#)** | [Actualidad](#) | [Ciencia](#) | [Tecnología](#) | [Cultura y Ocio](#) | [Deportes](#) | [Sexo](#) | [Opinión](#) | [Fotos](#) | [Motor](#) | [Servicio](#)
[A Coruña](#) | [Barcelona](#) | [Bilbao](#) | [Madrid](#) | [Málaga](#) | **[Sevilla](#)** | [Valencia](#) | [Vigo](#) | [Zaragoza](#)
[adn](#) » [local](#) » [sevilla](#)

## Concluye la primera fase de la restauración del Palacio Mudéjar

 ADN | hace 10 horas | [comenta](#) | [Votar](#) + 0 - 0 | [Imprimir](#) | [Guardar](#)

El Ayuntamiento ha finalizado la primera fase de la restauración de la fachada del Palacio Mudéjar de Pedro I. Los trabajos han consistido en la limpieza, consolidación y reintegración de la piedra, yesería y cerámica del tejazoz, el elemento decorativo de la fachada que sustenta la cubierta del siglo XIV.

Según explicó el alcalde del Real Alcázar, Antonio Rodríguez Galindo, la actuación ha tenido una duración de 14 meses y una inversión de 599.282 euros, todo ello para restaurar el "icono" del recinto palaciego, una portada que ocupa la zona central de su fachada norte y está construida principalmente en sillería.

En este sentido, Galindo informó de que se ha trabajado "con mucha rigurosidad", y así, previamente a esta intervención se realizó una campaña muy completa de análisis y estudios de la fachada por parte de un equipo del Centro Superior de Investigaciones Científicas y de la Universidad de Granada.

Este equipo abordó su estudio histórico; la policromía del alero; los tipos de madera y su datación; los materiales pétreos y cerámicos; los morteros y las alteraciones de origen biológico. En cuanto a la pintura, se han tomado muestras para estudiar las alteraciones cromáticas que ha sufrido a lo largo de su historia.

 + 0 - 0 | [comenta](#) | [Imprimir](#) | [Guardar](#) | [Enviar](#) | [Suscribir](#) | [Compartir:](#)

0 votos

### Otras noticias de Sevilla

**Más de 7.500 objeciones a la asignatura de Educación para la Ciudadanía en Andalucía**

Un centenar de nuevos policías se incorporarán a Sevilla

El ideario de Zoido incluye "11 palabras"

Cajasol aporta 60.000 euros a la programación del Teatro Central

## Comentarios

### Comenta

Mensaje

Nombre (identificate)

Mail (no será publicado)


**Normas de uso** ([Aviso legal](#))

Recuerda que son opiniones de los usuarios y no de ADN.es.

ADN.es se reserva el derecho a eliminar aquellos comentarios que por su naturaleza sean considerados contrarios a la legislación vigente, ofensivos, injuriantes o no acordes a la temática tratada.

 Crea tu propia página y haz amigos en [Vuestro ADN](#)

### El antiguo Oeste en Doñana

[Ver tod](#)
**ÚLTIMA HORA** | **LO+ LEÍDO** | **LO+ COMENTADO**

- 10:26** El barril de crudo de la OPEP baja ...
- 10:21** Los impagos al comercio de familias ...
- 09:51** Rajoy se opone radicalmente a la ...
- 09:44** Miles de trabajadores de Nissan ...
- 09:31** El Ibex 35 abre la sesión en ...

[Ir a la portada de Última hora](#)

Publicidad



### Un gigante de construcción española

[Ver tod](#)

### Servicios

[Ver todos los servicio](#)
**El tiempo**  
La meteorología en tu ciudad

**Cine**  
Cines, últimos estrenos, fichas...

**RSS**  
Incluye nuestros titulares en tu Web

**Televisión**  
Qué ponen en los canales de TV
